

KINDER VERDIENEN BESSERE BILDUNG!



Direkte Demokratie – Deine Stimme zählt

Das Bildungssystem steht am Abgrund:

- Kindergärten sind überfüllt, es gibt zu wenig Personal und kaum Zeit für individuelle Förderung.
- Schulen sind marode, Lehrpläne veraltet, Lehrkräfte überlastet.
- Kinder leiden unter Leistungsdruck, fehlender Wertschätzung und mangelnder Chancengleichheit.
- Eltern verzweifeln, weil sie zwischen Betreuung, Hausaufgabenstress und Bürokratie zerrieben werden.

Lehrerinnen und Lehrer kämpfen täglich – aber das System lässt sie im Stich. Kinder sind keine Zahlen, sondern Menschen mit Potenzial. Warum ändert sich nichts?

Weil politische Entscheidungen über unsere Köpfe hinweg getroffen werden.
Weil wirtschaftliche Interessen wichtiger sind als unsere Kinder.
Weil Parteien oft nur sich selbst vertreten – nicht uns!

Die Lösung: Direkte Demokratie

Mit direkter Demokratie entscheiden wir alle gemeinsam:

- Über kindgerechte Bildungskonzepte
- Über faire Bezahlung und bessere Arbeitsbedingungen für Pädagoginnen und Pädagogen
- Über Investitionen in Schulen und Kindergärten
- Über eine Bildungspolitik, die das Kind ins Zentrum stellt – nicht den Profit

Du kannst etwas verändern. Für deine Kinder. Für unsere Zukunft.
Unterstütze unsere Bewegung für direkte Demokratie.
Informiere dich. Werde aktiv. Sei laut.

Jetzt mitentscheiden statt zuschauen. Für eine Bildung mit Herz, Verstand und Mitbestimmung.

Besucht unsere Webseite: www.direkte-demokratie.net

